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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

― 主題 ― 

西宮クラブ会長「一期一会 小さなことをコツコツと」         廣瀬一雄          

ＥＭＣ事業主査「まず足元を見つめなおすことから始めよう！」     濵 浩一 

六甲部部長  「寄り添い、分かち合い～三方よしで、みんな笑顔」   大野智慧 

西日本区理事 「未来への挑戦」 

「羽ばたこう！2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 新山兼司               

アジア会長  「100年を超えて変革しよう」  

スローガン「健康第一」               大野 勉 

国際会長   「世界とともにワイズメン」  

スローガン「愛と尊厳で世界をいやそう」    Kim Sang-Chae  

 

９月 西日本区強調活動  

EMC YES 

2022 年ワイズメンズクラブ創立 100 周年に向かって、目標 300名の会員増強を目指しましょう。 

YES 献金への理解を求め、献金目標達成を目指しましょう。山口雅也 EMC 事業主任（京都キャピタル） 

 

９月第一例会 六甲部長公式訪問 

日時：９月 1０日(金)18:30～20:00（ZOOM 開催）  

参加：西宮 YMCA のメイン会場に集合するか、各自の

PC・スマホ・タブレットで参加ください  

ドライバー： 石井恭子メン、万本敬一メン  

１ 開会点鐘              廣瀬会長  

２ ワイズソング              一同  

３ ゲスト・ビジター紹介        廣瀬会長  

４ 聖句朗読            阪根 新メン 

５ 開会祈祷            馬場一郎メン  

６ 部キャビネットとの交歓会      廣瀬会長 

   大野六甲部長 水野書記 山田会計 

７ メンバーズトーク       出席のみなさん 

８ お誕生日のお祝い          廣瀬会長 

９ ワイズニュース           廣瀬会長 

１０ YMCA ニュース        藤田担当主事 

１１ 閉会点鐘              廣瀬会長 

ZOOM 初挑戦なのでリハーサル（テスト）を 

９月２日 14:00 に行ないます。 

 

HAPPY BIRTHDAY （SEPTEMBER） 

 １日 岩田健司メン    ６日 丸山美巴メネット 

１７日 宮地京子メネット ２１日 岡田佑一郎メン  

 

今月の聖句 

「勤めて怠らず、心を熱くし、主につかへ、望みて

喜び、患難に耐え、祈りを常にせよ。」 

（勤勉で怠らず、霊に燃え、主に仕えなさい。 

望みを抱いて喜び、患難に耐え、絶えず祈りに励

みなさい。）   

ローマ人への手紙第 12 章 11－12 阪根新メン選 

 

8 月出席状況 （在籍会員数 22 名） 

第一例会（９金 中止） 第二例会（27 金） 

メン    0 名   メン   １０名 

メネット  ０名   メネット  ０名 

ゲスト   ０名   合計   １０名 

ＭＵ   １４名   

合計   １４名   出席率 ６３．６％ 

 

ファンド            8 月        累計 

ニコニコファンド     \0        \6,000 

BF@300            \0          \4,500 

震災支援＠200       \0         \3,000 

主役員 

【会長】廣瀬 一雄  【直前会長】万本 敬一  【副会長（次）】濵 浩一  【副会長】石井 恭子 

【書記】小野 勅紘 , 山口 吉郎  【会計】重村 仁 , 濵崎 進一  【監事】阪根 新 , 山口 政紀 

【EMC主査】濵 浩一 【LD委員】馬場 貴英 【組織検討安全対策委員】山口 吉郎 【担当主事】藤田 良祐 

2021 年 

９月 
 

8８1 号 

(75 期 3 号) 
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会長メッセージ 
会長 廣瀬一雄メン 

８月、納涼例会を８月１３日（金）18:00～21：00 

にとドライバー：山本メン、丸山メンが下見のラン

チ打ち合わせなど周到な準備をされていたにもかか

わらずまん延防止適用の為中止。予定ではクラブ

23名ビジターゲスト8名の計31名の参加予約で

あったとのこと。10 月にドライバーと協議の上開

催できればと存じます。 

８月初旬の猛暑の日、友人たちと石清水八幡宮へ行き

ました。従来は月例でのウオーキングなのですが、４月

に加西市の鶉野飛行場跡へ以来。個人的には四十九日や

入退院がありましたし・・。境内へは上りはケーブルカ

ーに乗りましたが、下りは徒歩。マスクウオークで一万

歩越え。フレイル防止のリハビリのつもりでしたが少々

ハード。参拝客もまばらで国宝の社殿や信長が寄進した

といわれる境内を囲む練塀をゆっくりと散策できたのは

よかった。いつもは帰路、梅田あたりで反省会なのだが、

時節柄チョッキの運び。ジョッキを持てるのが待ち遠し

い。 

 

50 年継続会員賞 

頂きました！ 
山本常雄 

 

1966 年に大学生となった小生は、従兄で 3年

先輩、すでに神戸 YMCA 少年部でリーダー活動を

していた小野ワイズの紹介で、高校時代からの友

人濵ワイズを誘い長田の西代にあった神戸 YMCA

西神戸青少年センターのユースリーダーになりま

した。そして廣瀬ワイズや多くの近郊の女学生ら

と一緒に小中高校生を対象としたグループ活動の

リーダーを始めました。先輩陣に柳谷さん・山口

(政)ワイズ・山崎薫元ワイズらが居られ、また宮

林・草地・山口(政)・篠原主事らから沢山の薫陶を

受け 4 年間〝部活″を楽しみました。 

良きリーダーシップ、よきメンバーシップを学

び性格もポジティブになり、良き友人にも恵まれ

たのにこのまま YMCAを去るのは〝もったいな

い″と思い卒業と同時に仲間と一緒に YMCA 会員

となり青成クラブの〝スポーツクラブ″を作り活

動したのが最初でした。 

しかし 1 年

後東京転勤を

命じられ、約

11 年間東京

生活を過ごし

ましたが、ス

ポーツクラブ

の仲間でもあ

った藤崎忠子

(チューコ)

（現：大田夫

人）職員より

「山本さん、

会費が切れますよ！」との連絡を随時受け、お蔭

様で会員継続することが出来ました。 

[残念ながら東京での活動歴はありません] 

そうこうしているうちに(実は必死に懇願して)、

大阪転勤を命じられ神戸勤務となり昔の仲間と旧

交を温めているうちに、西宮 YMCA 辺り（当時の

玉村館長辺り）から若い人達で何かしようかと声

がかかるようになり、83 年の山口(政)ワイズの姫

路クラブからの転会、山口(徹)館長就任を機に 84

年廣瀬ワイズ・濵ワイズらと共に西宮ワイズメン

ズクラブに入会するに至り、西宮クラブの復興

(50 年史「50 年のあゆみ」参照)につながってい

きます。 

会員としては 50 年継続していますが、前半は

YMCA 内での活動はほとんどなく、外での人的繋

がりのみでしたが、その後はワイズ活動を通じて
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の会員活動、ウエルネスセンター設立後はここ数

年ジムの会員としても利用させて頂いていました

が･･･ これもコロナ禍の中で休眠状態になってい

る今日この頃です。 

25 年時の表彰状を引っ張り出して見ると・・・ 

25 年表彰の選考委員長が岡 久雄さんだと分かり 

2010 年 8 月の横浜国際会議でご一緒したとか 

長井君の会社の偉いさんであったこと思い出し 

仙台のお住まいが 16F だとと知って、震災後水運

びは大変だと飲料水をお送りしたこと等思い出し

ました 

 

 

河口湖・富士山・家内孝行 
丸山悦治 

昨年 2 月脊柱管狭窄症手術、10 月左膝関節置換

手術、今年 5 月右膝関節置換手術と 3 回の整形外

科手術を受け現在リハビリ中です。新型コロナ感染

もあり例会も今年 3,4 月出席できただけで欠席さ

せていただいております。山口吉郎さんより寄稿す

るようにとの連絡を受け写真をお送りさせていた

だきます。 

昨年末家内がふと「富士山を新幹線、飛行機から

ではなく近くで見たいな」の一言から河口湖のホテ

ルに富士山がきれいに見える部屋と条件を付け予

約しました。3 月 16 日朝大坂を車にて出発したの

ですが曇り空、途中愛知、静岡と進んでも曇り空は

変わらず富士山を見れることを半ば諦めながら御

殿場インターを降りました。御殿場からは青空が見

え、自衛隊基地横では裾野が見えましたが富士山は

雲がかかり山頂は見えませんでした。 河口湖に入

りとりあえず湖畔を 1 周してホテルに入ると雲が

だんだんと上昇していき山頂だけ雲が掛かるまで

晴れました。 

翌朝は雲一つ無い晴天で 5 時半に起き、寝ている家

内をおいて車で河口湖湖畔へ写真を撮りに行きま

した。17 日は富士山を見ながら山中湖を除く富士 
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五湖、白糸の滝を回り、富士インターに入るまで富

士山がきれいに見えていました。家内も大満足で好

い旅が出来ました。YANASE LIFE が愛車のベス

トショットを募集していましたので応募したとこ

ろ夏号に記載されました。 

 

※丸山メンより数点の力作写真を送っていただき

ました。下のGoogle ドライブでご覧ください。 

https://drive.google.com/drive/folders/1-

pSMn1Ezm39cPkhkggx_BdZ3nwV4reIZ?us

p=sharing 

 

YMCA ニュース 
担当主事：藤田良祐 

長かった夏休みをも終わり、西宮市内の小学校で

は 8 月 30 日から新学期がスタートしています。8

月には兵庫県内でも新型コロナウイルスの感染が

拡大し緊急事態宣言が発令されました。育成センタ

ーを利用する児童の中でも何人かの陽性者があり

ましたが、体調に不安がある場合には育成センター

の利用を控えていただくよう保護者に協力をお願

いしたこともあり、集団感染が起こることなく学童

保育を継続して提供する事ができました。例年、育 

成センターの３年生を対象に実施していた１泊 2

日のキャンプは残念ながら中止としましたが、六甲

山 YMCA へ日帰りで出かけたり、夙川で水遊びを

したり、感染症対策を行いながらも子どもたちが楽

しい夏休みを過ごす事ができるよう工夫を凝らし

たプログラムを実施しました。夏休みの約 1 ヶ月、

子どもたちと過ごす三密が避けられない育成セン

ターの環境下で、子どもたちに寄り添い保育を提供

し続けてきた指導員たちの働きを覚えていただけ

れば幸いです。 

1. サマースクールを実施 8 月 8 日・9 日の 2 日

間、サポートプログラムの子どもたちを対象とした

サマースクールを実施しました。1日目は芦屋の県

立海洋体育館へ出かけてカヌー体験、2 日目は六甲

ケーブルなどを乗り継いで六甲山へ出かけました。

日常的な運動体験が不足している子どもたちは 2

日目の山歩きでは疲れた様子でしたが、掬星台から

の絶景を目にした時には達成感に満ちた目で神戸

の街並みを眺めていました。それぞれに異なる課題

を持つ子どもたちですが、仲間やリーダーと一緒に

https://drive.google.com/drive/folders/1-pSMn1Ezm39cPkhkggx_BdZ3nwV4reIZ?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1-pSMn1Ezm39cPkhkggx_BdZ3nwV4reIZ?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1-pSMn1Ezm39cPkhkggx_BdZ3nwV4reIZ?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1-pSMn1Ezm39cPkhkggx_BdZ3nwV4reIZ?usp=sharing
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夏の自然を満喫する事ができる 2 日間になったの

ではないかと思います。 

2.  夏のキャンプ 

長期少年キャンプを含め、今年の夏も子どもたち

のキャンプが余島を中心に行われました。キャンプ

に関わったリーダー・職員は余島に入る前に PCR

検査もしくは抗原検査を実施し、帰神する前にも抗

原検査を実施して感染症対策に努めてきました。中

には 7 月末から 1 ヶ月以上、余島に滞在し続けた

リーダーも 10 名ほどいました。子どもたちのキャ

ンプ体験を守るために奮闘してくれたリーダーた

ちの働きに心から感謝しています。余島キャンプに

ついては下記 HP でも公開されていますので、お目

通しください。 

余島日記 http://yoshima-blog.org 

 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

９月２日（木）９月ズーム例会リハーサル 

９月６日（月）デジタル小委員会 

９月１０日（金）18:30〜  

第一例会 ズーム＆西宮 Y 

9 月 12 日（日）9:30～ 

ローンボール初級者大会 しあわせの村 中止 

9 月 18 日（土）～20日（月・祝日）2泊 3日   

余島シニアキャンプ 

９月２４日（金）15:00〜 第二例会（予定） 

９月２５日（土）六甲部会 須磨寺寿楼臨水亭 

 ※９月１１日頃正式案内あり 

１０月８日（金）１０月例会予定 

１０月９日（土）びわこ部会 

８月第二例会 抜粋記録 

・デジタル小委員会メンバーを石井メンに依頼。 

・じゃがいもファンド 

 十勝クラブより案内着。ファンド委員にて佐川急

便等と打合せのうえ本年度計画を出す。 

・クラブ EMC 事業活動奇数月ごとに第二例会にて

検討会を行う。 

・前期会費未納の会員の方は速やかに入金をお願い

します。 

 

 

＜編集後記＞    ブリテン委員長 山口吉郎 

8 月例会中止により例会報告分のスペースが空

き、紙面に余裕ができたので、急遽丸山メンに無理

を言って会員寄稿をお願いしました。また 50 年継

続会員賞を受けられた山本メンにも半世紀の歴史

を寄せていただきました。8 月ドライバーのご両名

ありがとうございました。 

今月は、ZOOM によるオンライン例会でクラブ

として初挑戦となります。これまでは、リアル対面

を重視して緊急事態宣言時は休会としてきました

が、部長公式訪問が予定されており、会長の強い思

いでオンライン例会を行なうこととなりました。う

まくいきますように！ 

 

 

 

 

 

http://yoshima-blog.org/
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